

## **Etnoeducador al servicio de la población Wayúu**

**Bogotá, 26 de Marzo de 2018 .Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-**

Contribuyendo a la alfabetización y a la formación de los grados 1, 2 y 3 de los Privados de la Libertad de la comunidad Wayúu recluida en el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Riohacha, sus Directivas gestionaron la participación de un Docente Etnoeducador dentro de la planta que se vincularía para la vigencia 2018.

El Centro Etnoeducativo No. 7 “El Paraíso” designó un maestro licenciado con esta formación profesional, que le permite llegar a los distintos grupos étnicos y culturales de las rancherías que convergen en el Establecimiento.

Adicionalmente, facilitando el proceso de estudio, investigación, desarrollo educativo como a las necesidades y proyecciones de los 70 indígenas Wayúu, en los ciclos 1 (Grado 1-2-3), y alfabetización se efectúa mediante la implementación del Modelo Educativo del INPEC que se desarrolla a través de Ciclos Lectivos Integrales -CLEI-de educación para adultos, conservando la lengua materna wayuunaiki.

El proceso educativo en lengua nativa, promueve la participación activa de los Privados de la Libertad en el proceso de resocialización a través de educación.

De esta manera el INPEC mediante el Área Educativa del Establecimiento de Riohacha, es garante de la tradición oral de los Wayúu, habitantes ancestrales del territorio desértico de la península de La Guajira Colombiana.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

**INPEC**